

**Nombre de alumnos: Tannia Ventura  
Arizmendi**

**Nombre del profesor: Yaneth del R.  
Espinosa Espinosa.**

**Nombre del trabajo: Ensayo**

**Materia: Planeación y control financiero**

**Grado: 8vo. cuatrimestre**

**Grupo: Único**

## Administración de recursos financiero

Para iniciar mi ensayo es necesario recalcar la importancia de esta materia así también como profesión, ya que proporciona los aspectos relevantes a considerarse en una organización, como elementos claves en el monitoreo permanente de su gestión y objetivos a alcanzar, por lo cual en la antología se menciona la administración de los recursos financieros lo cuales son aquellos factores que proveen a una organización de los medios necesarios para realizar su actividad.

Como se ha venido enseñado a lo largo de mi carrera, desde que empezamos a cursar contabilidad I, se nos ha inculcado la importancia de los recursos financieros, incluso en la materia de fundamentos de la administración es un tema necesario, por lo que he aprendido que estos recursos son los humanos, financieros, tecnológicos y materiales, por lo que de una u otra manera el más importante es el factor humano, ya que sin este, ninguno sería posible, es por ello que en administración nos enfocamos en la motivación de nuestro personal, de manera que su autoestima positiva se refleja en sus actos, es decir, en su trabajo o área laboral donde se encuentren, por lo tanto, dentro de la planificación y el Control Financiero, nos enfocamos un poco más en el factor financiero.

Ya que este por medio de esta, los ejecutivos se valen para la creación de distintas políticas de financiamiento externo, así como también se pueden enfocar en la solución de problemas específicos que aquejan a la empresa, como son, por ejemplo, las cuentas por cobrar o cuentas por pagar. Por lo cual, es fundamental conocer y saber controlar estos recursos, de modo que se logre una buena organización para la empresa.

En la lectura menciona que los recursos financieros comunes se adquieren a través de un banco o un inversor, lo cual es cierto, pero mientras tanto, las pequeñas empresas tienen dificultades para obtener préstamos bancarios, ya que como aun empiezan, las grandes cantidades, no se hacen creíbles de pagar ante bancos o inversionistas, a diferencia de las grandes empresas que pueden encontrar fácilmente su financiación a través de inversionistas individuales o de capital, fondos de inversión y acciones.

De igual forma, hoy en el mundo global se deben considerar también las tendencias estratégicas y económicas que la empresa debe conocer para lograr sostenibilidad en el largo plazo. Convirtiéndose así en un análisis estratégico porque además de identificar las fortalezas y debilidades del negocio, se precisa conocer el impacto de los factores del entorno para diferenciar sus oportunidades de negocios, así como las amenazas que



podrían afectarla. Ahora bien, también es indispensable la administración y control de inventarios, los inventarios forman el vínculo entre la producción y la venta de un producto.

El inventario en tránsito, es un tipo de inventario el cual está entre las diferentes etapas de producción o almacenaje, y permite una programación de la producción y la utilización de los recursos de manera eficiente.

Debido a las diferentes situaciones que se deben coordinar y a la magnitud de la inversión en inventarios es necesario un administrador financiero y ejecuta la política de inventario, ya que por medio de esta mantiene un orden a seguir. Existen tipos de inventarios, los cuales, según la antología, se dividen en tres categorías, las cuales son, como número uno materias primas que son todo lo que la compañía usa como punto de partida en su proceso de producción, el segundo es trabajo en proceso, que es un producto no terminado y el tercero es el de bienes terminados, esto es, los productos listos para enviar o vender.

Referente a los costos de inventario, estos incluyen costos de almacenamiento y seguimiento, seguros e impuestos, pérdidas debidas a obsolescencia, deterioro o robo y el costo de oportunidad del capital sobre el monto invertido, por lo que, la inversión de fondos en inventario es un aspecto muy importante de la administración financiera. Así que cuanto más alto sea el costo de oportunidad de los fondos invertidos en el inventario, menores serán el nivel óptimo del inventario promedio y el tamaño del lote económico.

Así que cada uno de los elementos plasmados en esta tercera unidad son importantes para nuestra formación académica como práctica, ya que de esta manera podemos llevar un control y coordinar nuestros recursos en nuestra propia organización, o bien en nuestra área especializada, ya que por medio de la interpretación de los datos presentados, los administradores, clientes, empleados y proveedores de financiamientos, se pueden dar cuenta del desempeño que la compañía muestra en el mercado, y de esta manera se toma como una de las primordiales herramientas de la empresa.

En conclusión el primordial objetivo que se propone la Planificación y el Control Financiero es ayudar a los ejecutivos de una empresa a determinar si las decisiones acerca de los financiamientos fueron las más apropiados, y de esta manera determinar el futuro de las inversiones de la organización; sin embargo, existen otros elementos intrínsecos o extrínsecos que de igual manera están interesados en conocer e interpretar estos datos financieros, con el fin de determinar la situación en que se encuentra la empresa.



## BIBLIOGRAFÍA

Antología UDS, planeación y control financiero, Socoltenango Chiapas,  
recuperado 12/03/2021. Obtenido por:  
<https://plataformaeducativauds.com.mx/viewForold.php?idToks=5ea46541c61da&id=159563986116987>